Reforma Político Electoral será <u>revisada</u> <u>después</u> <u>de</u> <u>elecciones</u> gubernamentales

RAUL RAMIREZ

gnacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, admitió que los partidos aceptaron que fuera después de las elecciones para gobernadores en seis estados del país, cuando se sentarán para llevar a cabo una minuciosa revisión al contenido de la Reforma Político Electoral.

Reconoció que Morena aceptó en que se dejara todo pendiente hasta pasado el proceso electoral, al regreso del receso que está vigente, por lo que confió que la oposición haga su parte al socializar las iniciativas que se han presentado.

En el mismo contexto, el líder morenista confía que reforma electoral se apruebe este mismo año. El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, está confiado en que la Reforma Político-Electoral sea avalada este mismo año.

"Acordamos que fuera después de las elecciones, antes no era prudente, es una reforma político electoral entonces hay que meterle mucho criterio y sentarnos a hacer una revisión. El periodo de receso concluye

el primero de septiembre, nos quedaría junio, julio y agosto, 90 días para hacer un amplio debate en todo el país", indicó.

Pero Mier Velazco sí adelantó que ve muy complicado que la reforma pase sin que se mueva una sola coma, pues buscarán generar los consensos necesarios para crear una reforma que satisfaga a todos.

"Los grupos parlamentarios están haciendo una primera valoración y luego las revisaremos todas en sus méritos, no con descalificaciones ni a favor ni en contra, valo-

rar en sus méritos cada una", declaró.

El líder diputado aprovechó para sostener que Morena ganará seis de seis en las elecciones del próximo 5 de junio.

"La cuarta transformación va bien, no lo digo yo, lo dicen los números, lo dice la opinión de la gente, lo dice la evaluación y el 6 de junio yo creo que lo van a decir los resultados también, vamos a ganar seis de seis", finalizó.





Ignacio Mier Velazco